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Zusammenfassung

        
Zwischen 1945 und 1985 standen insgesamt 54 Patienten wegen einer habituellen Peronealsehnenluxation in Behandlung, 30 Patienten wurden mit 5 verschiedenen Operationstechniken operiert. 31 Patienten verneinten ein auslösendes Trauma, was auf die Bedeutung einer anlagebedingten Schwäche des Halteapparates der Peronealsehnen bei der Entstehung des Leidens hinweist. Die Pathogenese wird ausführlich dargestellt. Die Nachkontrollzeit beträgt 13,2 Jahre (2-40). 80% der operierten Patienten wurden völlig beschwerdefrei. Nur in einem Fall trat ein Rezidiv auf.


      
        
Abstract

        
Between 1945 and 1985 a total of 54 patients were treated for recurrent dislocation of the peroneal tendon. 30 cases were operated on employing five various surgical techniques. 31 patients demied trauma as being the cause, which therefor made constitutional weakness of the retention apparatus of the peroneal tendon responsible. The pathogenesis is described in detail. The period of follow-up is 13.2 years (2-40). 80% of the operated patients became absolutely trouble-free. Only in one single case did a relapse occur.
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